

Communiqué de presse

Pour diffusion immédiate

Le Nunavut prolonge l'urgence de santé publique

IQALUIT, Nunavut (23 juillet 2020) – Le ministre de la Santé, George Hickes, a prolongé l'urgence sanitaire du territoire jusqu'au 6 aout 2020.

« La menace de COVID-19 représente toujours un risque sérieux et nous devons demeurer rigoureux dans nos efforts pour protéger les Nunavummiuts », a déclaré le ministre Hickes. « Merci à tous ceux qui continuent de respecter les mesures et les conseils de la santé publique. Nous sommes collectivement responsables les uns des autres et de nos collectivités, et nous devons maintenir notre engagement. »

Toutes les mesures mises en place en vertu de l'urgence sanitaire demeurent en vigueur. Pour de plus amples renseignements concernant la COVID-19, consultez le www.gov.nu.ca.

###

Renseignements aux médias :

Cate Macleod Attachée de presse du premier ministre Savikataaq 867 975-5059 cmacleod@gov.nu.ca